
近況や思いを頂きました
支部だより No.9 の発行時にお願いした近況報告で、池田支部委員はじめ２名の方から

お寄せいただきました。

父母教への思い
先日はありがとうございました！支部だより

届きました。近況と言うか父母教について送り

ます。

娘が大学に入り１年３ヶ月が過ぎました…大

学に入ったばかりの頃は、心配と不安で一杯で

したが昨年、父母と教職員の会の支部総会に参

加し、同じような思いをされている方達と会ったり大学の先生とお話させて頂く機会を作

って下さったことで不安も和らぎました。そして一番大きがったのは、支部長がお子様方

に行ったと言う「北海道だけではなく全国を選択肢に入れなさい」と言う言葉を聞いた時

です。その言葉を聞いたとき、私自身の狭い視野がすごく広がった様な気がしました。ま

た、昨年は支部長研修会にも参加させて頂き、学校、そして娘の様子を見に行けたことに

とても感謝しています。改めて沢山の方々に支えられている事を痛感しました。父母と教

職員の会と出会えて本当に良かったと思います…。また先日は、一日大学にも参加し、沢

山のことを学ばせてもらいました。こんな素敵な大学、他にあるのでしょうか ‥

(湘南キャンパス；池田支部委員)

もう卒業です
本格的な夏を迎え、いかがお過ごしでしょう

か。

さて、子どもも大学生活、残り９ヶ月あまり

となりました。現在、卒論やアルバイトをしな

がら、９月３日から半年間にわたってアメリカ

のエドモンズ・コミュニティー・カレッジに、

協定校留学をする準備に追われています。９月

には、現在住んでいるマンションの退去をする予定ですが、やることが山積みで、進捗状

況を、遠く北海道から心配しながら見守っています(笑)。

今後ともよろしくお願いいたします。 (湘南キャンパス国際学科４年生母)
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2019年度

支部総会・研修会
別紙案内の通り、今年度の支部総会・

研修会を開催します。何かとお忙しいこ

とと思いますが、是非ご参加ください。

今回の総会では、支部規約の一部の改

正を提案する予定です。

改正前；「第８条 役員の任期は１年とする。

但し再任は妨げない。」

改正後；「第８条 役員の任期は、支部総会

で選任された翌年度４月１日から１

年間とする。但し役員の再任は妨げ

ない。」

改正理由は、会計年度が、４月１日か

ら翌年３月３１日であるのに、支部総会

の開催が例年９月前後であるため、新旧

役員の任期に混乱が生じること。総会で

選任された新役員は実質次年度からの活

動で、総会の準備等に当たるのは、旧役

員と、ねじれが生じているためです。

その他、支部予算の使い方についても

提案する予定です。規約の改正について

や支部の運営等についてのご意見を、総

会参加確認のアンケート欄に書いていた

だければ幸いです。

今回の写真は、昨年の総会

(札幌)後の個人懇談の様子で

す。

近況ではない近況報告です…
昨年度に書いていただきながら、紹介できな

かったものです。大変遅くなってしまいましたが、
紹介させていただきます。

◆湘南キャンパスＡさん◆
娘は大学入学後、一人暮らしにも慣れ、アルバイトも

始めた様です。ゆるスポといった活動にも参加している

との事を聞いております。韓国語にも興味を持ちだした

様で、検定取得と実際に韓国へも行きたいと思っている

との事ことです。

親としては、一人遠くに出す不安でいっぱいでした

が、当の本人は大学生活をとても楽しんでいる様子で、

安心と共に頼もしくも感じている今日この頃です。

きちんと大学も進級出来るように、親としてはチェック

も入れていこうと思っておりますので、宜しくお願い致し

ます。

◆越谷キャンパスＹさん◆

最近は、毎朝、札幌の天気ではなく、越谷の気温を確

認するのが日課になっています。この命にかかわる暑さ

の中での定期試験、集中講義は、時期をずらせないも

のかと願うばかりです。◆湘南キャンパスＳさん◆
◆越谷キャンパスＩさん◆
地元への就職は厳しいと聞きましたが、息子は北海

道での就職を希望しています。サポートしていただけた

ら有難いです。今回も所用のため出席できません。来年

は４年生なので出席できたら…と思っています。

◆湘南キャンパスＩさん◆
娘は健康栄養学部で栄養学を学んでおりますが、学

ぶ科目が難しくなっているようで、日々大変そうです。目

標である管理栄養士になるために、頑張っているようで

す。親は、遠くから応援しています。

◆総会感想Ｋさん◆
いろいろな学部があるため難しいとは思いますが、自

分の子供が所属する学部の先生のお話を聞ければうれ

しいと思います。


